
令和４年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２２日）

２－１

自 由 民 主 党 ４３番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、これまでの取組をどのように評価し、今後どのよ

うな県政運営を行っていく考えなのか尋ねたい。

二 防災意識の向上について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、県民の防災意識の向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

三 福島国際研究教育機構について 知 事 福島イノベーシ

ョン・コースト

福島国際研究教育機構の立地による効果をどのように広域 構想推進課

的に波及させていくのか、知事の考えを尋ねたい。

四 風評対策について 風評・風化戦略 風評・風化戦略

担当理事兼原子 室

県は、ＡＬＰＳ処理水の処分に伴う風評への懸念に対して 力損害対策担当

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 理事

五 避難地域の復興・再生について 知 事 避難地域復興課

避難指示解除が進む特定復興再生拠点区域の復興・再生に

どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

六 カーボンニュートラルの取組について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、カーボンニュートラルの実現に向けた取組をどのよ

うに推進していくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ＪＲ只見線の利活用促進について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、ＪＲ只見線の利活用促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

八 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 第７波への対応を含め、新型コロナウイルス感染症対策 知 事 地 域 医 療 課

に今後どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ね

たい。

２ 県は、オミクロン株に対応した新型コロナワクチンの接 保健福祉部長 〃

種にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県産品の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十 農林水産物のブランド力強化について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、県産農林水産物の競争力を高めるため、ブランド力

強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 飼料価格高騰について 〃 畜 産 課

県は、飼料価格高騰の影響を受けている酪農家をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

十二 公共土木施設の復旧について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

県は、令和４年８月３日からの大雨で被災した公共土木

施設の復旧にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 国道１２１号大峠道路の通行止めについて 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、国道１２１号大峠道路の早期の交通確保にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 県立高等学校改革について

１ 県教育委員会は、県立高等学校改革にどのように取り 教 育 長 教 育 庁

組んでいるのか尋ねたい。

２ 県立高等学校改革に伴い生じる空き校舎等への対応に 〃 教 育 庁

ついて、地域と共に検討する必要があると思うが、県教 企 画 調 整 課

育委員会の考えを尋ねたい。

十五 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察は、自然災害の発生に備え、交通の危険を防止

するため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県警察は、要人警護にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。


